

張りたいです」と大浜小学校への思学校に進んだら、部活を一生懸命頑りしたことが心に残っています。中昼休みにみんなで話したり、遊んだ

学校に進んだら、部活を一生りしたことが心に残っていませんかにみんなで話したり、









たくさんの思い出をありがとう 127年の歴史に幕

大浜小学校閉校式

3 月19日に挙行された閉校式には、 作成されました。校章には、「大」の がなど、約100人が出席。第一 の人など、約100人が出席。第一 の人など、約100人が出席。第一

いてください」と児童に言葉を送りように新しい世界へと大きく羽ばたています。皆さんも校章のカモメの字になって羽ばたくカモメが描かれ作成されました。校章には、「大」の 史と伝統を胸に、大浜小学校の児童先輩方が築き上げてきた輝かしい歴 一最後の児童となる皆さんには、 でいて山下市長が、「大浜小学校、 来場者が見守る中、 大浜小学校 それぞ の庭発

合って劇を作り上げた「くすの庭での思い出を発表。全校生で協力

ンサート⑧校歌を口ずさむ来場者⑨ 児童からお世話になった先生へ花束



を口ずさみ、閉校を惜しむ歌声が体来場者も懐かしみながら一緒に校歌

一件美智代さんによるサヌカイト典の最後には、三豊市出身の臼

育館いっぱいに響きわたりました。

最後の卒業生である

休み時間や





①厳粛な空気の中、閉校式が挙行され、大浜小学校の最後の時を見届けようと、児童、保護者、地域の人など約100人が体育館に集まりました ②前川校長から市長へ校旗が返納されました③児童代表の言葉を述べる6年生3人④⑤学校の歴史をスライドショーで振り返ります

ありがとう 大浜小学校



なかよしイレブンの皆さん